

Image not found or type unknown



Vous en pensez quoi de l'adoption?ou puis-je trouver de l'aide?

Par **simeon**, le 13/01/2009 à 11:29

Salut a tous,

je m'apelle simeon sherman,je suis un jeune garçon agé de 15 ans,je suis de origine libèrian mais je vis en cote d'ivoire a cause de la guerre dans mon pays. En bref,je suis en cote d'ivoire entan que un enfant de la rue.j'ai grandit avec ma grande mere qui es mort a l'age de 85 ans au village.j'ai pas eu la chance de connaitre ma mere et moi pere.je voulait juste vous demander si vous pouvez m'aider a trouver une famille pour m'adopter.j'ai besoin de l'affection d'une mere,et je suis encore jeune j'ai encore la vie devan moi.je veux retouner a l'ecole et aprend pour demain.

merci d'avance

simeon sherman

+22503076374